



Bereit für den Versand: Schmerzmittel und Antibiotika für die Ukraine

BILD: ZVG

Pflegezentrum Süssbach spendet Güter

Medizinische Hilfsgüter für die Ukraine

Das Pflegezentrum Süssbach hat für die Unterstützung in der Ukraine dringend benötigte medizinische Hilfsgüter gesammelt und losgeschickt.

Mitte der vergangenen Woche konnte das Süssbach Pflegezentrum in Brugg eine Lieferung medizinischer Hilfsgüter für die Ukraine zusammentragen und in Richtung ukrainische Botschaft nach Bern losschicken, von wo regelmässig Hilfslieferungen in die Ukraine starten. «Süssbach» spen-

dete drei Europaletten medizinische Handschuhe und fragte innerhalb des Gesundheitszentrums Brugg weitere Firmen für eine Spende an. So konnte einiges gesammelt werden: Dringend benötigte Medikamente wie Schmerzmittel und Antibiotika, Rollstühle, Verbandmaterial, Knie- und Fussprothesen, Einweg-OP-Kleider, Einweg-Sauerstoffmasken und die medizinischen Handschuhe. An der Hilfsaktion beteiligt waren die Orthopädie Waserschloss, die Praxis Meridiana, das Medizinische Zentrum Brugg, die Süssbach Therapien und die Apotheke Süssbach.

GA